
Niederschrift 
 
über die Sitzung des Ortsgemeinderates Oberstadtfeld am 06. Februar 2018 um 19.00 Uhr im 
Gemeindesaal in der alten Schule in Oberstadtfeld. 

 
Anwesend waren 
 
unter dem Vorsitz des Ortsbürgermeisters Hubert Molitor 
 
die Ratsmitglieder         die Nichtmitglieder 

   

  
Berthold Basten                            
Rainer Gerhards (ab TOP 6)    
Willi Häp               
Peter Jungen 
Heinz Molitor 
Andre Nöllen 
Josef Schildgen 
Gottfried Trosdorff 
Richard Willems 
Hans-Willi Zapp 

 
Annika Molitor, Schriftführerin 
 
 
 
es fehlten entschuldigt 
Ursula Esten-Schaaf 
Manfred Leif 
 
 
 

  
 
 
Ortsbürgermeister Molitor eröffnete um 19.00 Uhr die Sitzung und begrüßte die Anwesenden. Er 
stellte fest, dass der Rat beschlussfähig ist, zur Sitzung form- und fristgerecht eingeladen wurde.  

 

Öffentliche Sitzung 

 

TOP 1: Genehmigung der Niederschrift vom 27.11.2017 

Die Niederschrift wurde einstimmig befürwortet.   

 

TOP 2: Einwohnerfragestunde 

Ein Bürger fragt nach, ob Oberstadtfeld in das Hochwasserschutzkonzept der VG aufgenommen 
ist. Molitor greift dies bei der Verbandsgemeinde auf. 

Ein Bürger beschwerte sich über zu schnelles Fahren im Ortsbereich. Anlieger und Autofahrer 
sollen auf die vorgegebenen Geschwindigkeitsbegrenzungen, besonders in den Spielstraßen 
(30er Zone), im Dorf achten.  

Info und Überlegung, ob die Bäume beim Heilgenhaus vom Forst oder RWE zurück geschnitten 
werden. Molitor nimmt erst Kontakt zum RWE auf. 

 

 



 

TOP 3: Bündelausschreibung Strombezug 

Beratung und Beschlussfassung über die Teilnahme an der Bündelausschreibung des GStB hin-
sichtlich einer gemeinsamen Stromausschreibung 

Die VG und die Ortsgemeinden haben sich – um einen günstigeren Strompreis zu erzielen – in 
der Vergangenheit an einer Bündelausschreibung des Gemeinde- und Städtebundes (GStB) be-
teiligt. Die seinerzeit zwischen GStB und Stromanbieter EVM geschlossenen Verträge laufen zum 
31.12.2018 aus. Den Ortsgemeinden wird erneut die Möglichkeit geboten, an einer Bündelaus-
schreibung für die Stromlieferung für die Lieferjahre 2019-2020 teilzunehmen. Für die Teilnahme 
an dieser Bündelausschreibung ist eine formelle Beauftragung des GStB erforderlich.              
Nach Beratung erteilt die Ortsgemeinde Oberstadtfeld der Verbandsgemeinde folgender ein-
stimmiger Beschluss: 

1. Die Verwaltung wird bevollmächtigt, den Gemeinde und Städtebund Rheinland-Pfalz mit 
der Ausschreibung der Stromlieferung Ortsgemeinde Oberstadtfeld zum 01.01.2019 zu 
beauftragen. 

2. Die Ortsgemeinde überträgt die Zuschlagsentscheidung für die Vergabeleistungen an den 
Gemeinde- und Städtebund Rheinland-Pfalz bzw. die Gt-Service, die sich zur Durchfüh-
rung der Ausschreibung weiterer Kooperationspartner bedienen. 

3. Die Ortsgemeinde Oberstadtfeld verpflichtet sich, das Ergebnis der Bündelausschreibung 
als für sich verbindlich anzuerkennen. Sie verpflichtet sich zur Stromabnahme und zur 
Abnahme von Dienstleistungen von dem Lieferanten/den Lieferanten, der/die den Zu-
schlag erhält/erhalten, für die Dauer der Vertragslaufzeit. 

 

TOP 4: Eifelrallye 2018 

Die Eifelrallye findet in diesem Jahr vom 19.07. - 21.07.2018 wieder im Raum Oberstadtfeld statt.  
Der Rat begrüßte einstimmig, dass die Eifelrallye wieder in Oberstadtfeld zu Gast ist. 

 

TOP 5: Antrag ASV Oberstadtfeld 

Der Oberstadtfelder Angelsportverein wird den RWE-Zuschuss i. H. v. 2.000,- EUR für Renovie-
rung und Sanierung des Gerätehauses am Weiher beantragen. Die Gemeinde begrüßt diese An-
frage. 

 

TOP 6: Sanierung Bürgerhaus 

Der Rat bespricht den notwendigen Sanierungsbedarf am Bürgerhaus und überlegt die weitere 
Vorgehensweise. Molitor trägt Informationen bis zur nächsten Sitzung zusammen. 

 

 

 



TOP 7: Aufforstung / Anpflanzung 

Der Rat überlegt weitere Flächen im Gemeindeland anzupflanzen. Darüber hinaus bot Peter Ig-
natowitz seine Grünflächen zur Anpflanzung an. Damit große Flächen zur Anpflanzung gebildet 
werden können, fragt Molitor Anlieger zum Ankauf der anliegenden Grundstücke an. 

 

TOP 8: Verschiedenes 

a) Der Baumüberhang bei der Firma Bettendorf wird durch diesen entfernt 

b) Vorfluter wurden in verschiedenen Bereichen durch den Forst wieder instand gesetzt. 

c) Die Straßenbeleuchtung im Brückenbereich wird komplett auf LED umgerüstet. Dies erfolgt 
kostenneutral für die Gemeinde. 

d) Aufgrund einer Empfehlung aus der Bürgermeisterdienstbesprechung beantragt Molitor beim 
Rat die Kosten für eine Diensthaftpflicht. Der Rat stimmt mit 10 Ja-Stimmen und einer Enthaltung 
zu. 

e) Info Neubaugebiet: Die landesplanerischen Vorgaben hinsichtlich Träger öffentlicher Belange 
und öffentlichen Rechts sind soweit abgeschlossen. Der Verbandsgemeinderat muss diesem bei 
der nächsten Sitzung zustimmen. 

f) Teilnahme am Landeswettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ und vom Wirtschaftsministerium 
angebotene Maßnahme „Barrierefreier Tourismus“ wird in 2018 nicht teilgenommen. Darüber 
hinaus haben wir eine Bewerbung als Schwerpunktgemeinde beantragt, die auch eine Dorfmode-
ration beinhaltet. 

g) Überlegung freies WLAN am Dorfplatz zur Verfügung zustellen. Molitor erkundigt sich über die 
Kosten. 

 

 

 

Ende öffentlicher Teil: 20.30 Uhr 
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